

3年学年通信 1月号



明けましておめでとうございます！2026年新しい年の始まりです。

義務教育修了という大きな節目を迎える年が始まりました。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。いつもと少し違った冬休みを過ごせたでしょうか？各教科の総復習や受検校の過去問、試験会場の下見、自分を磨くことはできたでしょうか。気忙しい年越しだったかと思いますが、年の初めを迎えることは、夢や希望があふれていて気持ちがいいものです。

もうすぐ私立高校の入学試験や県立高校の特色化選抜入試が始まります。そして県立高校の願書作成・提出とあっという間に慌ただしく時間が過ぎていきます。緊張の日々が続きます。周囲のことも思いやりながら感染予防と健康管理はしっかりしていきましょう。そして、これまでの努力の成果が十分発揮できるように万全の準備をしていきましょう。

卒業を見据えて・・・

残り38日間の登校で卒業を迎えます。中学校3年間で子どもたちは大きな成長を遂げました。間もなく新たな門出を迎える子どもたちは様々な準備を進めていくことになります。音楽の授業では卒業式に向けた合唱練習も始まります。これからは「卒業」に向けて一日一日をかみしめ、9年間の義務教育の仕上げとなります。子どもたちと保護者のみなさまにとって、かけがえのない卒業式にしたいと考えています。



【進路関係について】

- - 9日（金）学年末テスト発表
 - 19日（月）学年末テスト
 - 20日（火）学年末テスト・第4回進路希望調査
 - 22日（木）特色化選抜出願
 - 23日（金）復習テスト⑤
 - 27日（火）公立願書（入学願と受検票）の下書き
 - 29日（木）特色化選抜面接等
- ※2月の懇談会では、県立高校の入学願と受検票を清書したものをお持ちください。には、清書に使ったボールペンと受験料（全日制 2,200 円、定時制 950 円）をお持ちください。
- 家族の方ともしっかりと話し合い、自分の将来をよく考え、進路希望先を決定してください。
-

